

ACTA NUMERO TREINTA Y CINCO GUION NOVENTA Y OCHO (35-98).

En la Ciudad de Guatemala, siendo las quince horas, del día cinco de noviembre, de mil novecientos noventa y ocho, reunidos en el salón de sesiones del Consejo Superior Universitario, para celebrar sesión Extraordinaria, los siguientes Miembros del mismo: Ingeniero Agrónomo Efraín Medina Guerra, Rector. Los señores Decanos de las Facultades: Ingeniero Herbert René Miranda Barrios, de la de Ingeniería; Licenciada Hada Marieta Alvarado Beteta, de la de Ciencias Químicas y Farmacia; Licenciado Donato Santiago Monzón Villatoro, de la de Ciencias Económicas; Licenciado Mario Alfredo Calderón Herrera, de la de Humanidades; Arquitecto Rodolfo Alberto Portillo Arriola, de la de Arquitectura. Los señores Representantes de los Colegios Profesionales: Doctor Luis Roberto Orellana Castañeda, del de Médicos y Cirujanos de Guatemala; Licenciado Oscar Eduardo Alvarez Gill, del de Farmacéuticos y Químicos de Guatemala; Ingeniero Anibal Bartolomé Martínez Muñoz, del de Ingenieros Agrónomos de Guatemala; Arquitecto Eduardo Sosa Monterrosa, del de Arquitectos de Guatemala. Los señores Representantes de los Catedráticos: Doctor Julián Alejandro Saquimux Canastuj, de la de Ciencias Médicas; Licenciada Aida Angelina Aldana Jiménez de Insausti, de la de Humanidades; Ingeniero Agrónomo Víctor Hugo Méndez Estrada, de la de Agronomía; Licenciado Roberto Ruano Viana, de la de Medicina Veterinaria y Zootecnia; Arquitecto Carlos Enrique Valladares Cerezo, de la de Arquitectura. Los señores Representantes Estudiantiles: Señor Ronald Estuardo Arango Ordóñez, de la de Ciencias Jurídicas y Sociales; Señor Iván Bladimir Sandoval Guerra, de la de Ciencias Médicas; Señor Carlos Dagoberto Osoy Chacón, de la de Ingeniería; Señor Cantón Lee Villela, de la de Ciencias Económicas; Señor Henry Estuardo España Morales, de

la de Agronomía; Señor Franky Armando Pozuelos Molina, de la de Arquitectura. También estuvieron presentes: el Tesorero y Director General Financiero, Licenciado William García; la Directora de Asuntos Jurídicos, Licenciada Gloria Melgar de Aguilar; y el Secretario, que autoriza, Doctor Mynor René Cordón y Cordón; se procedió de la manera siguiente:

PUNTO UNICO: El Consejo Superior Universitario se reunió con motivo de conocer acerca de las acciones que las Comisiones nombradas por este alto Organismo han ejecutado para identificar y resolver los principales problemas en la situación de emergencia nacional que vivimos. Asimismo, se informó de la donación de US\$25,000.00 ofrecida por parte de la Misión Dinamarca, para atender las necesidades de salud de la población afectada en el Departamento de Izabal, por lo que el señor Rector solicita al Consejo Superior Universitario aprobar dicha donación a efecto de suscribir el acuerdo de cooperación correspondiente. En razón de lo anterior, y luego de amplia discusión, el Consejo Superior Universitario ACORDO: 1. Autorizar al señor Rector para que acepte donaciones, emita acuerdos y suscriba Convenios en este momento de emergencia que se vive en el país, solicitándole que informe de lo actuado, en las sesiones ordinarias del Consejo Superior Universitario. 2. Solicitar a los Coordinadores de las Comisiones nombradas por este Consejo en el Acta No.34-98, de su sesión celebrada el 3 de noviembre del año en curso, a las unidades académicas y a las distintas instancias de la Universidad de San Carlos, elaborar los planes de trabajo y realizar los trámites correspondientes a efecto de operativizar los mecanismos

necesarios para la ejecución de las actividades derivadas de lo establecido en el numeral anterior.

Se excusaron por no asistir a la sesión: Licenciado José Francisco De Mata Vela, Licenciada Jannette Magaly Sandoval Madrid de Cardona.

Estando presentes las mismas personas mencionadas al inicio de la presente sesión, se dio por terminada la misma siendo las dieciocho horas, del mismo día, en el mismo lugar, haciéndose cosntar que se realizó en virtud de citación por la vía telefónica.

DOY

FE.

aprobado y firmado en el acto